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Résumés

Résumé

Ce texte explore le rapport de la francophonie à l’économie et surtout aux discours        élaborés pour justifier, expliquer ou contester la réalité économique des francophones au        Québec et dans les milieux minoritaires. Depuis 1945, les discours mis en place reflètent le        zeitgeist, ou l’air du temps, mais soulignent aussi        une volonté de faire entendre leur différence. Par ailleurs, ces discours traduisent une        peur, celle du sous-développement et de l’incapacité de maîtriser le développement        économique.
Abstract

This article investigates the relationship between French-speaking people and the        economy, focusing particularly on the discourse used to justify, explain, or dispute the        economic reality of Francophones in Quebec and in the rest of Canada. Since 1945, the        established discourse has reflected the zeitgeist        or the spirit of the times but also demonstrated a willingness to express its difference. In        addition, this discourse has conveyed a fear, that of underdevelopment and the inability to        control economic development.
Veuillez télécharger l’article en PDF pour le lire.
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